

10 Jahre Partnerschaft mit Hercegkút Obersulmer Delegation zu Besuch in Ungarn



Eine Delegation aus Vertretern von Gemeinderat und Gemeindeverwaltung besuchte die europäische Partnergemeinde Hercegkút um 10 Jahre Partnerschaft zu feiern.



Bei strahlendem Sonnenschein wurden die deutschen Gäste mit einem bunten Programm und ungarischen Volksliedern der „Klang Singkapelle“ begrüßt.



Auch die kleinen Hercegkúter haben schon fleissig ungarische Tänze einstudiert und erfreuten die Gäste mit ihrem Beitrag.



Bei der Jubiläumsfeier am ungarischen Nationalfeiertag, bekräftigten die Bürgermeister Tilman Schmidt und Josef Rák die Freundschaft mit neuen Partnerschaftsurkunden.



Kranzniederlegung am Denkmal der Malenkij Zwangsarbeit in Hercegkút, das vor einem Jahr errichtet wurde.



In Hercegkút gibt es ca. 50 Weinkeller auf dem Köporosi- und auf dem Gombos-Berg. Sie sind Teil des Unesco Weltkulturerbes.

(Fotos: Doetting)